

LE N°54 de *PLANÈTE BOULES* vient de paraître

Avril donne par tradition le coup d'envoi de la saison bouliste en plein air avec le défilé dans tous les Comités métropolitains et ultramarins des championnats départementaux. Des rendez-vous très attendus qui offrent aux heureux élus un billet pour les championnats de France. Des « France » toujours très prisés et convoités par les divers compétiteurs, toutes catégories confondues, des jeunes aux vétérans en passant par les féminines et les « sans grades », les Promotions.

A l'aune de ces championnats, départementaux, régionaux et nationaux, et plus largement de toutes les épreuves affiliées à la F.F.P.J.P., formulons le voeu que cette saison 2024 puisse se dérouler, autant que faire se peut, dans un bon esprit, aussi bien sur le terrain qu'en dehors. Que nos compétitions ne soient pas entachées par des comportements anti-sportifs, des paroles et des gestes déplacés répréhensibles, par cette violence gratuite et inutile émanant d'une minorité agissante contre laquelle les sanctions doivent être exemplaires et dissuasives. Une violence malheureusement dans l'air du temps, sociétale, qui sévit bien au-delà de nos terrains de pétanque.

La Fédération Française a décidé de faire de la lutte contre les violences dans nos disciplines une grande cause nationale, son président, Michel Le Bot, appelant à une prise de conscience collective. Dirigeants, bénévoles, arbitres, joueurs, joueuses, spectateurs, parents ont tous un rôle à jouer pour alerter et faire barrage à cette violence récurrente et inquiétante.

Fort heureusement, le sport a primé lors du 1er grand rendez-vous de la saison fédérale avec la phase finale de la Coupe de France des Clubs à Beauvais qui a vu Fréjus et ses vedettes s'imposer en patron, devant le tenant du titre Bron-Terraillon.

Un beau succès sportif également du côté de la Vendée, avec le National de La Roche-sur-Yon, de de l'Hérault, avec l'International de Sète.

Au niveau des jeunes, l'International d'Annecy a connu, cette année encore, une belle réussite.

Egalement dans ce numéro d'avril, la parole à David Le Dantec, le sélectionneur national des Collectifs France Seniors Masculins et Féminins, qui, dans un long entretien, dresse le bilan de la saison internationale 2023 et aborde avec un certain optimisme, la nouvelle saison pour nos équipes nationales.

. F.F.P.J.P.

. Entretien avec David Le Dantec, le sélectionneur national des Collectifs France Seniors Masculin et Féminin.

. Les violences sur les terrains : La F.F.P.J.P. monte au créneau.

. Fréjus lève la Coupe de France à Beauvais.

. FRANCE

. Des outsiders à l'arrivée du National de La Roche-sur-Yon (85).

. Henri Lacroix s'impose pour la première fois à Sète (34).

. L'International Jeunes d'Annecy (74), une référence en France.

. Focus sur le Comité de la Charente qui organise les « France » Individuel Féminin et Doublette Masculin à St-Yrieix.

. Le club gardois d'Uzès à la loupe.

. PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR:

- Les Lauriers de la Pétanque : une belle fête.

. Comité des ALPES-MARITIMES:

- . Le 8e International de Pétanque Métropole Nice Côte d'Azur s'annonce magnifique.
- . Cannes s'offre une nouvelle scène pour son 34e Supranational.

Vous retrouverez également toute l'actualité des Régions partenaires, Auvergne/Rhône-Alpes et Bourgogne/Franche-Comté, avec dans ce numéro, la mise en avant des Arbitres AURA, réunis dans l'Allier lors d'un beau week-end d'échanges et de partages.

Compte rendu du 2e Supranational indoor de Grenoble/Claix (38).

Le Président de la Fédération, Michel Le Bot, en visite en Ardèche, à Chomérac, à la rencontre des élus locaux et des habitants qui vont accueillir le futur siège de la F.F.P.J.P. Saint-Flour (Cantal) va organiser, les 29 et 30 juin prochains, le championnat de France Doublette Mixte. Gros plan sur le club d'accueil, La Pétanque Haute-Auvergne, avec une interview de son président, Laurent Fillon.

70 équipes ont participé au 2e Trophée National Handi-Valide à Dijon.

Résultats, interviews, portraits, clubs à la loupe, annonces dans les divers départements... C'est à lire dans le N°54 de *PLANÈTE BOULES*, le seul magazine sportif national consacré uniquement à la pétanque et au jeu provençal.